
  
 
 

Nous prions en union avec l’Église pour : 
 
 
Dimanche 3 Février 2019  8h30 
 Léo et Armand Ricard  Succession 4380 
 Fernande Chenail  Funérailles 6045 
 Lucien Thibault  Funérailles 6220 
 Denis Roy  Par Yvon Duranceau 6575 
 Murielle Barbeau Tremblay   Par son époux André 6613 
Jeudi 7 Février 2019  19h 
 Rita Chenail  Funérailles 6425 
 Omer Poissant  Par Raynold et Johanne 6557 
Dimanche 10 Février 2019  8h30  (Messe des Jeunes) 
 Lise Vaillancourt Sévigny  Funérailles 6361 
Parents défunts famille Barbeau/Coallier Par Yvon et Lucie 6573 
 Marcel, Hélène et Alain Chenail Par la famille 6608 

Offrandes du 13 janvier            
Quête :  201.50 
Prions :     11.10    
Lampions :    59.95  

Funérailles  
Hélène Lefebvre 75 ans décédée le 16 janvier 2019 à 
Châteauguay, veuve de Marcel Chenail.  Ses funérailles ont 
eu lieu ici le 26 janvier 2019. 
 
Aline Rémillard 66 ans décédée le 21 janvier 2019  à 
chateauguay, veuve de Rémi Soulières.  Ses funérailles ont 

eu lieu ici le 26 janvier 2019 
 
Hélène et Aline reposez dans la paix du Christ! 
Nos sympathies à sa famille 

JJééssuuss  ppaarrllee  ddee  bboonnhheeuurr  
Quand  vous  lirez  les  trois  lectures  de  la  liturgie  d’aujourd’hui, 
vous  sentirez  nettement  que  le  Seigneur  veut  voir  vivre  ses 
disciples dans  la grande simplicité, dans  la grande modération, 

avec  un  « cœur »  de  pauvre,  comme  il  dit.  Il  nous  veut  heureux,  et  nous  dit  que  le 
chemin pour y arriver, c’est la simplicité de notre vie.  

Côtoyant la pauvreté dans son pays, Jésus s’est plu à multiplier le pain, le vin, le poisson, 
à quelques occasions. Il ne l’a pas fait à tous les jours. Ce qu’il a donné aux pauvres, c’est 
surtout une manière de vivre la pauvreté pour qu’elle les garde heureux. 

Jésus nous apprend  à  accueillir  les  dons de Dieu  sans  les  discuter,  sans  les mettre  en 
question. Marie et Joseph ont accueilli la pauvreté de Bethléem et de Nazareth, et ils y 
ont trouvé de grandes joies. 

Les vrais pauvres ne cherchent pas leur bonheur dans un ailleurs inaccessible pour eux. 
Ce qu’ils ont, est un don de Dieu et ils le reçoivent comme tel. Ils se trouvent toujours 
chanceux avec ce qu’ils ont. 

La pauvreté, la souffrance, le désir de justice, peuvent creuser en eux un grand espace. 
Mais  ils  se  rappellent  que  Dieu  est  présent  dans  cet  espace.  La  certitude  de  cette 
présence de Dieu qui les aime toujours, transforme leur regard sur la vie. 

Le  vrai  pauvre  regarde  le  monde.  Il  le  trouve  beau.  Et  ça  le  réjouit.  Aujourd’hui,  le 
Seigneur lui dit qu’il aura encore plus beau dans le Royaume. 

Louis Fecteau, prêtre 

 


